

Detienen embarcación de haitianos en aguas de Bahamas en un intento de emigrar



Puerto Príncipe, 24 jun (RHC) Un centenar de migrantes haitianos resultaron apresados por las autoridades de Bahamas cuando intentaban entrar ilegalmente en ese territorio a través de la isla Inagua, ubicada al sur del archipiélago.

Según la Fuerza Real de Defensa de Bahamas, que llevó a cabo la detención junto con el Departamento de Inmigración, el barco fue interceptado a unos 48 kilómetros al noroeste de Inagua con 90 hombres y 12 mujeres a bordo, quienes fueron trasladados a tierra firme.

Esta es la segunda detención en menos de un mes de migrantes haitianos que abandona el país en medio de la profunda crisis sociopolítica y económica, y las continuas protestas que experimenta la nación.

Ya a inicios de junio, otros 200 haitianos fueron interceptados a unas 30 millas del norte de Inagua, lo que, de acuerdo con el gobierno bahamés representa la mayor cifra de migrantes detenidos en lo que va de año. También este mes, una veintena de indocumentados fueron deportados de

Guadalupe, tras naufragar en un arrecife al norte del archipiélago caribeño.

En abril pasado, autoridades de Islas Turcas y Caicos recuperaron unos 15 cuerpos sin vida, luego del naufragio de una precaria embarcación en la que se transportaban más de una treintena de personas.

Ellos se suman a los 28 fallecidos en febrero último en aguas de las Bahamas, tras el hundimiento de su embarcación.

Aunque el presidente Jovenel Moïse se ha referido al tema en sus dos últimas intervenciones públicas, aún no son efectivas las políticas públicas para disminuir el número de ciudadanos que opta por esa vía.

Mientras el presidente de Haití, Jovenel Moïse, se reunió con los responsables de seguridad pública para debatir las medidas que permitan la reanudación normal de las actividades en todo el país.

Desde el pasado 9 de junio, tras la movilización antigubernamental, la administración pública funciona de manera irregular, por las continuas protestas en el centro de la ciudad, y servicios como la transportación colectiva se ven afectados.

En la zona metropolitana de Puerto Príncipe, algunas escuelas debieron apurar los calendarios y terminar antes el año académico, mientras persiste la incertidumbre por la realización de los exámenes oficiales para la educación media y superior, previstos a iniciarse mañana lunes.

Según reportes de prensa, Moïse aprovechó la ocasión para felicitar 'el coraje y la profesionalidad de la policía nacional', a lo largo de este período de disturbios.

Durante el encuentro también se discutió acerca de las condiciones de vida de los agentes y los recursos que deben ponerse a su disposición.

En los últimos días, varias personalidades se pronunciaron a favor de restablecer la seguridad y el orden público en el país.

A finales de la semana pasada 14 diputados solicitaron que a las autoridades tomaran todas las medidas pertinentes y sugirieron entablar un diálogo con las fuerzas vivas de la nación de conformidad con la Constitución, y velar por que los exámenes oficiales se realizaran debidamente.

También el ministro de Educación, Pierre Josue Argenor Cadet, recordó que la enseñanza concierne a todos, "son nuestros asuntos" y pidió a todos los ciudadanos permitir que los niños pasen sus exámenes en paz, y sin frustraciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194266-detienen-embarcacion-de-haitianos-en-aguas-de-bahamas-en-un-intento-de-emigrar>



Radio Habana Cuba